



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Lisa Mathys und Konsorten betreffend Veloschnellrouten

P205184

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lisa Mathys und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Veloschnellrouten bzw. Velovorzugsrouten sind ein wichtiges Element in der Weiterentwicklung des Velonetzes in der Agglomeration. Diese Entwicklung erfolgt in enger Koordination und Abstimmung mit den Gemeinden in den angrenzenden Kantonen und Ländern, um die angestrebte Qualität und besonders die Durchgängigkeit grenzübergreifend zu gewährleisten.

